



COLLECTION

ANOVA

La collection Anoa a l'exceptionnelle particularité d'allier le métal et la corne « naturelle » finement travaillée. Le résultat est remarquable de finesse et d'intemporalité : une association osée pour un mariage parfait ! Un design tendre et naturel qui agrmente le quotidien de sa sobriété. La matière délicate de la corne donne un côté doux et ressourçant à cette collection. Véritable objet de décoration, cette robinetterie est sobre et élégante.

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette collection est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'agent rhodié ou encore l'or rose.

A brand new line from THG: Anoa, an exceptional and timeless series that associates metal with a skillfully crafted «natural» buffalo horn. Anoa has achieved a perfect marriage of these two materials with remarkable finesse. A tender and natural design that brightens up daily life through its sobriety, Horn is a delicate material that brings a soft and relaxing aspect to the series. This sober and elegant bathroom tap is a true decoration object which is available in several finishes - chrome, nickel, gold... As horn is a natural material, the taps come in a variety of different shades.

COLLECTION

ANOA CORNE NOIRE

La corne de zébu, espèce non protégée (prélevée conformément aux autorisations) étant une matière naturelle, la teinte et le veinage de celle-ci ne peuvent en aucun cas être garantis et l'intensité des couleurs peut varier d'un élément à l'autre.

As horns of zebus, non protective species (horns collected in accordance with authorizations) are a natural material, in no case we can guarantee their grain and diversity in colour- the colour intensities of that line may vary.



Ref. G5D.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. G5D.152

Mélangeur de lavabo 3 trous - Bec haut
Rim mounted 3-hole
basin mixer - High spout



Ref. G5D.112BSGGB

Mélangeur bain-douche 4 trous
Rim mounted 4-hole bath-shower mixer



Ref. G5D.112BSGBH

Mélangeur bain-douche 4 trous
Bec haut
Rim mounted 4-hole bath-shower mixer
High spout



Ref. G5D.40G

Mélangeur de lavabo 3 trous mural
Wall mounted basin set



Ref. G5D.6500

Mitigeur de lavabo
Single lever basin mixer



Ref. G5D.6508S

Mitigeur bain-douche sur colonne
Free-standing bath shower mixer



Ref. G5D.6529C

Mitigeur thermostatique bain-douche
Wall mounted thermostatic
bath-shower mixer